

LPKA Klas I Kutoarjo Gelar Tasyakuran Hari Jadi Kemenkumham Ke-78 Bersama Paguyuban Purna Bhakti Pengayoman

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.INDONESIASATU.ID

Aug 22, 2023 - 10:17



Tasyakuran Hari jadi kemenkumham ke-78 Bersama Paguyuban Purnabhakti Pengayoman

KUTOARJO – Masih dalam rangkaian acara Puncak Hari Kementerian Hukum dan HAM Ke-78, Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo menggelar tasyakuran pada hari Senin (21/08).

Kegiatan yang berlangsung di Aula Sahardjo ini turut di hadiri oleh Paguyuban Purna Bhakti Pengayoman LPKA Klas I Kutoarjo.

Di awali oleh sambutan dari Kepala LPKA Kutoarjo, Teguh Suroso

menyampaikan ucapan terimakasih atas kehadiran Bapak Ibu Purna Bhakti di puncak Hari Kemenkumham ini.

“Saya ucapkan terimakasih karena sudah berkenan hadir dan sekaligus menyambung tali silaturahmi antar keluarga LPKA Kutoarjo”, ujarnya. Selanjutnya, Teguh menjelaskan beberapa perubahan serta inovasi yang sedang di laksanakan di LPKA Kutoarjo ini, salah satunya yaitu kegiatan Pendidikan Anak.

“Anak Binaan disini kami target untuk seluruhnya agar dapat menjalankan pendidikan selama mereka melaksanakan pembinaan di LPKA Kutoarjo”, jelasnya.

Tidak lupa, Teguh pun meminta doa restu kepada seluruh Bapak Ibu Purna Bhakti agar beberapa target yang sedang di perjuangkan LPKA Kutoarjo berbuah manis.

“Kami juga memina doa restu dari bapak ibu semua karna kami pada tahun ini sedang mengejar beberapa penialian yaitu salah satunya WBBM”, ucap Teguh. Sambutan selanjutnya di sampaikan oleh Ketua Paguyuban Purna Bhakti Pengayoman LPKA Kutoarjo, Johan Barit. Johan mengatakan bahwa pertemuan ini sangat berharga untuk menyambung tali silaturahmi antar Purna Bhakti. “Melalui kegiatan ini, pertemuan yang tadinya terhenti karena adanya pandemi bisa kembali di laksanakan”, ujarnya.

Johan juga mengatakan bahwa dengan duduk bersama antar Purna Bhakti dan Pegawai menggambarkan kesetaraan di antara keluarga LPKA Kutoarjo. Sebelum penutup, kegiatan di lanjutkan dengan pemotongan tumpeng secara simbolis oleh Ketua Paguyuban Purna Bhakti yang diserahkan oleh Kepala LPKA Kutoarjo. (SA)